



1913-2013 • 100 ANS DE PASSION  
FÉDÉRATION FRANÇAISE DE MOTOCYCLISME

## **INFOS GÉNÉRALES**

Paris, le mardi 15 janvier 2013

# **CENTENAIRE DE LA FFM LANCEMENT DES FESTIVITÉS**

Le 3 mars 1913, l'Union Motocycliste de France, qui allait devenir en 1945 la Fédération Française de Motocyclisme, était créée à Paris.

En 2013, la Fédération Française de Motocyclisme fête donc les 100 ans de sa création et les premières festivités sont lancées dès ce mois de janvier.

Le logo centenaire a été spécialement créé pour l'occasion.

Un livre de plus de 230 pages a également été rédigé par Jacques Busillet et Patrick Tran-Duc ; ouvrage retraçant toute l'histoire de la fédération et qui sera disponible ce début d'année.

Un projet de bande dessinée qui regrouperait de nombreux dessinateurs spécialistes de moto est également à l'étude.

2013 sera donc une année exceptionnelle pour la FFM qui marquera 100 ans d'histoire et de passion du motocyclisme.

Le Service Communication